

## **La Gobernación ha beneficiado a más de 2.000 personas con el programa Santander te quiero ver**



**FLORIDABLANCA.** Yuliana Andrea Sánchez, de 30 años de edad, quien sufría de miopía, hace parte de los 70 pacientes beneficiados con la estrategia de la Administración Departamental *Santander te quiero ver*, que recibieron tratamientos de alto costo para corregir los problemas de visión.

“La operación que requería para superar mi enfermedad tiene un costo de aproximadamente 10 millones de pesos, pero al ser beneficiaria del programa de la Gobernación, la cirugía fue gratuita”, dijo Yuliana Andrea Sánchez, quien agregó que su vida cambió para siempre porque ahora puede trabajar y cuidar a sus niños.

### **En cifras**

En esta primera parte de la estrategia, la Gobernación realizó una inversión de 1.670 millones de pesos, recursos que beneficiaron a 2.300 personas con problemas visuales, 900 de las cuales recibieron gafas y 73 más accedieron de manera gratuita a intervenciones quirúrgicas de alto costo.

La estrategia *Santander te quiero ver* se realiza con el apoyo con el Centro Oftalmológico Virgilio Galvis, de la Foscal.

<http://www.santander.gov.co/index.php/prensa/item/4753-la-gobernacion-ha-beneficiado-a-mas-de-2-000-personas-con-el-programa-santander-te-quiero-ver>

## **Hasta el 7 de octubre, inscripciones para rurales en Santander**

**BUCARAMANGA.** El secretario de Salud Departamental, Juan José Rey Serrano, invita a los profesionales de medicina, enfermería, bacteriología y odontología, que aún no han tramitado su tarjeta profesional, a inscribirse para realizar el Servicio Social Obligatorio en las 33 plazas disponibles en Santander.

Las inscripciones puedan hacerlas a través de la página web [www.minsalud.gov.co](http://www.minsalud.gov.co) hasta el próximo lunes 7 de octubre.

Rey Serrano informó que el sorteo se realizará el viernes 18 de octubre, a partir de las 10:00 a.m. en el auditorio de la Secretaría de Salud Departamental, Calle 45 N° 11 – 52, tercer piso.

#### **Recomendaciones:**

Vale recordar que para la inscripción los profesionales deben tener los siguientes documentos escaneados para adjuntarlos al diligenciar el formato de inscripción a través de la página del Ministerio de Salud y Protección Social:

- Copia del acta de grado
- Copia del diploma de profesional
- Copia de la Cédula de Ciudadanía ampliada a 150

### **Más de \$ 1.500 millones invierte la Gobernación para prevenir consumo de drogas por adolescentes y jóvenes**



**BUCARAMANGA.** El Gobierno de Santander tiene el compromiso de aumentar el control a la comercialización de sustancias psicoactivas en la región y disminuir el consumo de estas drogas por parte de la población estudiantil, informó el subdirector de Salud Pública del Departamento, Luis Eduardo Saavedra, en su intervención en el Taller de formulación del Plan Departamental de Drogas con énfasis en la reducción de la oferta de sustancias psicoactivas, que se realiza desde este martes en el Hotel Guane, en Bucaramanga.

Lo importante de encuentros como este, cuya organización está a cargo del Ministerio de Justicia y concluye este jueves 3 de octubre, es que las instituciones territoriales se comprometen a disminuir el consumo y la oferta de las sustancias psicoactivas, precisó el Subdirector de Salud Pública del Departamento.

El funcionario explicó que la Gobernación de Santander invierte 1.500 millones de pesos en proyectos educativos, de salud y agricultura, encaminados a reducir el consumo de sustancias psicoactivas entre los adolescentes y jóvenes.

<http://www.santander.gov.co/index.php/prensa/item/4731-mas-de-1-500-millones-invierte-la-gobernacion-para-prevenir-consumo-de-drogas-por-adolescentes-y-jovenes>

### **En Puente Nacional y Bolívar, Gobernador anunció inversiones para el sector salud**



#### **Puente Nacional**

El Gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, anunció un aporte de 1.418 millones de pesos para el mejoramiento del Hospital de Puente Nacional y 1.356 millones para el saneamiento financiero de la misma institución, como parte del

programa de salvamento gestionado ante el Ministerio de Salud. Los anuncios fueron hechos este fin de semana durante el Consejo Comunal de Gobierno realizado en este municipio de la provincia de Vélez.

<http://www.santander.gov.co/index.php/prensa/item/4698-mas-de-28-000-millones-invierte-la-gobernacion-en-el-desarrollo-de-puente-nacional>



### **Bolívar**

Con recursos del Contrato Plan se hará una inversión de 346 millones de pesos en la compra de una ambulancia y la dotación del hospital de Bolívar, según lo anunció el Gobernador Richard Aguilar Villa, este fin de semana en el Consejo Comunal de Gobierno realizado en este municipio.

<http://www.santander.gov.co/index.php/prensa/item/4690-campesinos-entre-los-mas-beneficiados-con-aportes-hechos-por-el-gobernador-al-municipio-de-bolivar>

## **Gobernador inauguró segundo piso de antiguo hospital de Lebrija y anunció la construcción de un hospital nuevo**



**LEBRIJA.** El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, inauguró este jueves la segunda fase del Hospital San Juan de Dios de Lebrija y ratificó su compromiso de construir la primera fase de un hospital nuevo, con inversión de 2.387 millones de pesos.

La construcción inaugurada este jueves, que beneficia a los 43.000 habitantes del municipio y tuvo un costo de 800 millones de pesos, tiene tres consultorios de medicina externa, áreas administrativa odontológica y otros servicios.

“Este tipo de obras mejoran la calidad de vida y promueven el desarrollo del municipio”, dijo el Gobernador, quien se comprometió, además, a entregar una ambulancia al centro asistencial.

<http://www.santander.gov.co/index.php/prensa/item/4662-gobernador-inauguro-segundo-piso-de-antiguo-hospital-de-lebrija-y-anuncio-la-construccion-de-un-hospital-nuevo>

***Prensa y Comunicaciones Secretaría de Salud de Santander Calle 45 N° 11 – 52 Bucaramanga, Santander, Colombia. Teléfono 6336233 ext. 1314. Cel. 3112474497***